

Phoenix Solar estrena nueva web

Con el fin de mejorar la comunicación con sus clientes, Phoenix Solar ha renovado recientemente su página web.

Madrid, 25 de Mayo de 2011/ El nuevo sitio web de Phoenix Solar presenta una organización más práctica de los contenidos, en consonancia con los requerimientos de agilidad, transparencia y eficacia de sus clientes, quienes tienen acceso directo a la información más relevante de acuerdo con sus necesidades concretas. La principal novedad respecto a la anterior edición es la reestructuración de los contenidos mediante tres secciones con información de interés específico para Mayoristas e Instaladores, Empresas y Particulares.

En la **sección “Mayoristas e Instaladores”** se presenta el programa de socios de Phoenix Solar denominado “Premium Partner”, el cual está dirigido a empresas instaladoras interesadas en colaborar con Phoenix Solar en la construcción e instalación de plantas fotovoltaicas. Estas empresas se benefician de la plataforma de marketing y comunicación de Phoenix Solar, que incluye también cursos de formación sobre aspectos económicos y técnicos.

Los contenidos de la **sección “Empresas”** están orientados especialmente a inversores institucionales o privados para los cuales Phoenix Solar elabora proyectos fotovoltaicos a medida: la explotación de una superficie en propiedad, o el arrendamiento de superficies de tejados. Estos inversores

Phoenix Solar S.L.
C/ Isla Graciosa, nº1 Planta Baja
Edificio Áncora
San Sebastian de los Reyes
28703 Madrid (España)

Persona de contacto:
Leticia del Corral
Directora de Marketing
Tel.: +34 902 998 177
corral@phoenixsolar.es
www.phoenixsolar.es

tienen la ventaja de obtener beneficios durante más de 25 años gracias a la energía solar, aparte de disfrutar durante toda la vida útil de la planta del servicio completo de operación y mantenimiento de Phoenix Solar.

La **sección “Particulares”** ofrece información sobre las condiciones especialmente favorables que establece la legislación vigente para las instalaciones fotovoltaicas sobre tejado hasta 20 Kw. Phoenix Solar pone a disposición de estos pequeños inversores todos los servicios necesarios para la planificación, instalación y mantenimiento de las centrales solares.

Además de estas tres nuevas secciones, en la página web de Phoenix Solar se encuentra toda la información corporativa de la compañía junto con los ejemplos más relevantes de las plantas fotovoltaicas en campo abierto y tejado construidas por el grupo en todo el mundo, así como fichas técnicas de los componentes fotovoltaicos distribuidos.

En cuanto a su diseño multimedia, la nueva web de Phoenix Solar proporciona una navegación dinámica gracias a una interfaz de fácil usabilidad, además de integrar utilidades interactivas mediante las cuales el usuario puede descargarse información y visualizar vídeos.

Phoenix Solar invita a todas aquellas personas interesadas en invertir en energía solar fotovoltaica a visitar

www.phoenixsolar.com y conocer todos los servicios que Phoenix Solar pone a su disposición.

Acerca del grupo Phoenix Solar:

El Grupo Phoenix Solar, con sus oficinas centrales en Sulzemoos, cerca de Munich (Alemania), es uno de los líderes internacionales como integrador de sistemas fotovoltaicos. El Grupo Phoenix Solar obtuvo en 2010 unas ventas de 636 millones de euros con un EBIT de 36,4 millones de euros. El Grupo Phoenix Solar desarrolla, diseña, construye y opera grandes plantas fotovoltaicas y comercializa sistemas solares completos, módulos y componentes. El Grupo es líder en tecnología de sistemas fotovoltaicos. La actividad de la empresa está focalizada en la continua reducción de costes de los sistemas. Con una red de ventas que cubre toda Alemania y sus filiales en España, Italia, Grecia, Francia, Singapur, Malasia, Omán, Australia y los Estados Unidos, el Grupo actualmente cuenta con más de 400 empleados. Las acciones de Phoenix Solar AG (ISIN DE000A0BVU93) figuran en el mercado oficial, segmento Prime Standard de la bolsa de valores de Frankfurt, así como en el índice tecnológico TecDAX de la bolsa alemana.